

Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr.1

TuS 1899 Griesheim III : TV 1893 Seeheim III
Freitag, 31.03.2023, 20:30 Uhr

7:3-Erfolg für den TV 1893 Seeheim III beim TuS 1899 Griesheim III

Mit 7:3 setzten sich die Gäste des TV 1893 Seeheim III in der Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr.1 gegen den TuS 1899 Griesheim III durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 2 Stunden und wurde insbesondere durch das obere Paarkreuz entschieden. Sivarajah und Thamm errangen dabei zusammen 4 Einzelpunkte.

Das Spiel lief wie folgt ab: Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Müller / Zoch bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Sivarajah / Thamm. Da war final wirklich nichts zu holen. Rumbach / Keller hatten im Doppel gegen Beinl / Giese am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Punkt für das Team bei. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Nach gewonnenem ersten Satz gab Klaus Müller das Spiel gegen Clemens Thamm noch aus der Hand und verlor mit 11:9, 5:11, 7:11, 1:11. In vier Sätzen verlor Benjamin Rumbach seine Partie gegen Vicknarajah Sivarajah, in die Sivarajah im Vorfeld bereits als großer Favorit gegangen war. Beim Stand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Ein Satz reichte nicht, weshalb Thomas Keller das Spiel gegen Rita Giese mit 1:3 verlor. Einen knappen Erfolg feierte indes Alexander Zoch beim 3:2 gegen Ljuba Beinl, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Zoch mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler des TuS 1899 Griesheim III und des TV 1893 Seeheim III in die Box. Ein Satz reichte nicht, weshalb Klaus Müller die Begegnung gegen Vicknarajah Sivarajah, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 9:21 für Müller und 20:12 für Sivarajah seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Benjamin Rumbach letztlich auf Lager, um Clemens Thamm final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Zwar brachte Ljuba Beinl Thomas Keller phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Thomas Keller mit 3:1 durch. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 3:6. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte Alexander Zoch beim 2:3 gegen Rita Giese leisten. Am Ende verlor er das im Vorfeld als umkämpft eingeschätzte Einzel jedoch knapp. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Sieg für die Gastmannschaft von 7:3 zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TuS 1899 Griesheim III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 3:29 bei 0 Saison-Siegen, 13 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV 1893 Seeheim III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 24:8. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TuS 1899 Griesheim III

Doppel: Müller / Zoch 0:1, Rumbach / Keller 1:0

Einzel: K. Müller 0:2, B. Rumbach 0:2, T. Keller 1:1, A. Zoch 1:1

TV 1893 Seeheim III

Doppel: Sivarajah / Thamm 1:0, Beinl / Giese 0:1

Einzel: V. Sivarajah 2:0, C. Thamm 2:0, L. Beinl 0:2, R. Giese 2:0